



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



Los mejores autobronceadores para lucir una piel morena antes de verano

Si en algo estamos todos de acuerdo es que en verano nos vemos mejor. Y no solo por el buen tiempo, el sol y la playa, **sino por el moreno**. En verano le podemos decir **adiós a los maquillajes cargados**, a las bases, a los bronceadores y a casi todos los productos que cubren el rostro en su totalidad. El moreno, en especial en el rostro, nos hace **vernos más guapos**, con más vida, y eso nos pone contentos.

Además, la llegada de abril nos está dejando un clima primaveral que recuerda al verano, lo que aumenta las ganas de entrar ya en esa época. Sin embargo, **estar bronceado ahora es difícil**, ni el sol es tan potente, ni hace demasiado calor como para dedicarle el tiempo necesario para broncear la piel.

La mejor manera de lucir un buen *taneado*, y la más sana, es **usando autobronceador**. La tendencia de usar este producto crece con los años y cada vez son más las marcas que elaboran productos con esta característica.

Siempre ha habido un debate con el uso de este tipo de productos, ya que **el resultado no siempre queda como esperamos**: la piel se tiñe de un color anaranjado, a parches o deja un olor muy fuerte y desagradable. Sin embargo, estas inconveniencias han terminado. Las marcas están apostando por un **producto de calidad con olores neutros o ricos, uniformes y con un acabado natural**. Y es que tras años de investigac ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |